

## Barrierefreier Schlossplatz Haus im Ennstal

Bei der Planung des 2010 generalsanierten Rathauses war die Barrierefreiheit ein wichtiger Aspekt. Gemeindearzt Dr. Thomas Zorn, die Polizeiinspektion Haus, Postpartner und Papierfachgeschäft Günther Huber, das Büro des Tourismusverbandes Haus-Aich-Gössenberg, das gesamte Obergeschoss der Gemeindeverwaltung samt Sitzungssaal, diverse Vereinsräume, das Parkhaus und die öffentliche WC Anlage im Keller sind durch die Installation eines Personenliftes barrierefrei zugänglich.

Auch die gepflegten Außenanlagen rund um das Rathaus können alle Besucherinnen und Besucher ungehindert genießen. Der blühende kleine Park mit Pit-Pat-Anlage, Trinkbrunnen, lauschigen Rastplätzen und einer Gratis-WLAN-Verbindung bietet ebenso Erholungsraum wie der idyllische Schlossgarten beim Schlossgebäude im Gastgarten des Cafes Stefflbäck. Auch der neue Infopoint im Musikpavillon, bei dem Sie viel über die Marktgemeinde Haus via Panoramatafeln, Terminal, Smartphone oder Internet in Erfahrung bringen können, ist über eine praktische Rampe erreichbar.

